

ジュニアスキー教室を開催しました。

湯ノ岱スキー場において教育委員会主催のジュニアスキー教室が行われ、町内の小学生11名が参加しました。この教室は、毎年スキー初心者から、さらに上達したい児童・生徒までを対象に実施しており、上ノ国スキー連盟指導員の皆さんが講師を務めています。



「スキー講習の前にいい練習がで
きた。」など、スキーの楽しさや
達成感が伝わる感想が寄せられま
した。



滑る前に、みんなでウォームアップ！



スキー教室参加者と指導員の皆さん

ご入学おめでとうございます！ ~町内小学校入学児童紹介~

●上ノ国小学校●

石岡竹福 田崎内原 朔晴美依沙美 都大葉

福松宮森 原谷城 楓コ濤 稀弦ウ菜

森 結
森 田 翔汰朗
山 内 颯
山 下 湊 大翔

● 河北小学校 ●

佐藤聰祐
田中愛令
(敬称略)

児童生徒の安全のために！教職員向けヒグマ撃退スプレー取扱講習会開催！



ヒグマの模型めがけて 訓練用スプレーを噴射！

令和7年12月9日火、上ノ国小学校にて教職員向けヒグマ撃退スプレー取扱講習会が開催され、町内小中高校の教職員23名が参加しました。この講習会は、檜山振興局職員を講師に迎え、学校活動中にヒグマと遭遇した場合における教職員の対応力向上を目的として実施され、ヒグマの習性やスプレーの適切な使用方法について学んだほか、訓練用スプレーを用いてヒグマの模型に噴射する演習も行われました。

演習は、ヒグマの成獣を模した実寸大の模型を使用し、スプレーの効果的な使用距離とされる約5mまでで模型が迫った時点でスプレーを噴射する、臨場感のある内容で行われました。

参加者からは、「こんな近くでスプレーを噴射する必要があるのかと思いい、恐怖を感じた。」との感想が寄せられ、スプレー噴射時のヒグマとの距離感を体験し、その距離の近さに驚きを感じた様子でした。

体験を通して、実際の場面を想定した備えの大切さが感じられ、学校活動時の安全に対する意識が一層高まつた印象でした。